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转让
● 转 让 两

个纯毛地毯、皮
大衣，全新。电
话：18866229517

● 转 让 全
新 轮 椅 。
13864211625

● 转 让 大
金鹿自行车200
元 。 电 话 ：
15264208621

● 转 让 全
自动升降坐便
椅、轮椅。电话：
13001685737

● 转 让 全
新 88 键电子琴
280 元。电话：
13210125167

● 转 让 拔
罐器 20 元；9 成
新 电 饭 锅 30
元；全新不锈钢
保温壶40元；单
人竹凉席40元；
塑胶拼图 36 块
地垫 20 元。电
话：13370886272

● 转 让 26
自行车、全新电
蒸煮饭盒。电
话：13206393668

● 转 让 不
锈钢绞肉机、电
风扇、不锈钢蒸
锅、毛毯、被套、
体重秤、床品八
件套、暖风机、毛
线、轮椅、布料、
麻将、鸭绒背心、
毛巾被、麦饭石
锅 。 电 话 ：
19953285004

● 转 让
全 新 坐 便 椅 。
电 话 ：
18562769378

求购
● 求 购 轮

椅 。 电 话 ：
0532-82802898

● 求 购 三
人沙发，8-9 成
新 。 电 话 ：
0532-83911836

● 求 购 缝
纫 机 。 电 话 ：
17561942839

● 求 购 冰
柜 。 电 话 ：
13310672857人体内的氨糖软骨素是可以自身

合成的，但是随着年龄的不断增长，氨
糖软骨素含量不断降低且不再生成。
等到年龄越来越大，氨糖软骨素含量越
来越少，逐渐出现驼背、走路无力、关节
时常疼痛的现象。

氨糖在自然界中主要存在于蟹壳、
虾壳、贝壳等壳类生物中，软骨素主要存
在于像鸡皮、鱼皮以及鸡、牛与鲨鱼的软
骨内，所以与软骨素比起来，氨糖较难补
充。但随着科技的发展，科学家将氨糖
从壳类生物中提取出来，更方便补充。

如果你人到老年，骨密度降低，经
常出现不明原因的扭伤、抽筋等现象，
不妨用上氨糖软骨素吧！

为了帮助骨关节不适的读者朋友
及家人，老年生活报康康商城限时团
购海之圣博力氨糖软骨素 3 瓶只需 99
元，由于此次优惠力度大产品数量有
限，活动时间仅限 7 天，还望广大读者
朋友抓紧时间报名申购，售完为止，谢
谢您的合作和理解!不能到店的读者可
免费邮寄货到付款！

人到老年增加骨密度 还得用氨糖软骨素

本品不能代替药物 鲁食健广审（文）第251026-02996号

2023年，不仅“尔滨”一
炮而红，辽宁、吉林还实现了
人口净流入。其中，辽宁人
口结束长达 12 年的净流出
局面，实现净流入8.6万人。
吉林人口则是近 13 年首次
止跌回升，净流入4.3万人。

人是跟着经济走的
2022 年，北漂四年的李

存决心跟北京的一切告别。
李存今年 29 岁，出生于吉林
省辽源市的一个普通家庭。
辽源位于吉林中南部，这里曾
因煤兴起又因煤衰落，2023
年GDP实际增长率位居全省
后三位。“北京是个太不缺人
的地方，自己啥也不是。”

李存返乡后，跟他合租
的同乡叶一鸣也离开了北
京。叶一鸣将目光投向吉林
省会长春。

“人是跟着经济走的。”
吉林大学东北亚研究中心副

主任于潇表示，东北经济近
些年有好转迹象，形成留住
人才的有利条件。一是中俄
关系改善、对俄合作加强，体
现在地方投资、进出口方面
的数据均有所改善。二是东
北本土优势产业进一步发
展，如长春一汽转型新能源
汽车、与宁德时代合资建设
电池厂，为本地就业市场增
加人才需求。

“留吉率”是反映吉林省
毕业生留省就业的指标。据
吉林省人力资源和社会保障
厅公布的数据，2021年-2023
年，留吉率从 53.6%上升至
60%。2023 年吉人回乡人数
达 21.7 万人，相当于此前三
年总和的60%。

新兴业态打破地域限制
张笑笑是山东女孩，大学

就读于长春一所院校，但在北
京“追梦”一年多并不“如意”。

2018 年，张笑笑回到丈
夫的家乡长白山市抚松县生
活。2023 年 10 月，她在多个
平台同步注册账号，吸引不
少散客购买人参加工品。

“以前东北地区都在打
造各自的特色农产品。但没
做起来。”于潇认为，直播、电
商等新兴业态能够结合当地
特色，这为年轻人提供了新
的就业机会，吸引更多年轻
人返乡创业。

吉林省商务厅数据显示，
2023 年，吉林省网络零售额
首次突破千亿大关，同比增长
24%，增速稳居全国首位，其
中农村网络零售额实现了近
470亿元的佳绩，增长31%，成
为东北板块的领头羊。与之
对应的是，吉林规模直播基地
和主播数量持续增加，电商注
册商家接近 53 万，带动就业
人数178万。 周小铃

总被唱衰的东北，人口开始回流了

成本几百的骨灰盒最高
卖到上万、宁可花半年收成钱
也要在葬礼上“大摆宴席”……
临近清明，记者调查发现，在
包括脱贫村在内的一些农村
地区，动辄数万元的殡葬费，
依然是群众的一笔不小负担，
与此同时，讲究面子排场的重
殓厚葬风气依然普遍。

“殡葬的东西不讲价”

吉林省西部某村村民小
王最近痛失了一位亲人，他
发现买一款合适的骨灰盒很
难，同种材质和样式的骨灰
盒 有 的 卖 1000 元 ，有 的 卖
4000元。

记者走访发现，不明码
标价、随意加价现象在殡葬
用品市场较为普遍。一位从
业者坦言，“加价一般看丧户
身份，凭店家良心，没人管。”
殡葬用品使用率低、透明率
低，大部分消费者并不清楚
合理价格区间。

一位受访群众刚为逝去

的父亲办理完丧事，拿到“一
条龙”的价格确认单才后知
后觉，“打包的价格比单独买
还贵，像被趁火打劫了，他们
还说‘殡葬的东西不讲价’。”

“借钱也要办得风光”

一边遭遇暴利的“坑”，
另一边却难解攀比的“绑”。

清明节前夕，记者在吉
林省西南部一个村“参加”了
一场葬礼，简陋的两间村房
前搭着豪华灵棚，舞台上的
乐 手 们 吹 着 喇 叭 、演 奏 哀
乐。这家丧户算了一笔“后
事账”：8位乐手每人每天300
元，台子费2700元，一位厨师
每天1000元，加上殡葬费、宴
席费，一共花了5万多元。这
家丧户以务农为生，经济条
件并不宽裕，屋里的家具家
电都十分老旧，“舍不得换”。

“家家都这样，花得少怕
街坊邻居笑话。”丧户无奈坦
言，传统风俗讲究“死者为
大”“重敛厚葬”“不大操大办

会被认为不孝”。多地村民
表示，不少人家里为了办丧
事“落下饥荒”。

监管与引导双管齐下

连年来，中央一号文件
都会提及农村殡葬。今年，
中央一号文件要求持续推进
农村移风易俗。

专家建议，一方面，进一
步完善相关法律法规，加快
形成监管合力，重塑行业规
范，改变价格虚高、质量参差
不齐的现状；另一方面，进一
步提升殡仪馆运行效能，从
政策扶持和加强监管方面下
功夫，提高殡仪馆服务水平，
降低各项收费。

专家表示，殡葬行为与
当地习俗、文化密切相关，改
变殡葬陋习不能简单“一刀
切”，要不断完善农村殡葬基
础设施、提升公墓和骨灰堂
的乡镇覆盖率、提高农民殡
葬补贴标准等措施，逐步让
殡葬回归悼念本意。邵美琦

部分农村高额殡葬费乱象：

有人一边被坑一边攀比
近日，在联合国日内

瓦总部所在地万国宫，有
员工抱怨，办公室照明时
长变短、自动扶梯停止运
行，许多工作人员不得不
步行上下楼。

事实上，这只是万国
宫近期采取缩减开支措
施的缩影。联合国早已
发出警告，该组织正处于
空前的财政危机，其背后
原因何在？

独立国际新闻网站
“GenevaSolutions”指 出 ，
这些措施无不证明，由于
一些国家未能向联合国
足额支付账单，联合国的
现金问题变得严重起来。

公开资料显示，联合
国人权部门的预算仅占
联合国总预算的 4%（约
1.42亿美元），仅够承担其
三分之一的活动。此外，
由于资金短缺，造成旅行
限制和资源匮乏等问题，

该部门仍在被迫削减人
权活动。

在解释联合国财政状
况持续恶化的原因时，联
合国秘书长古特雷斯早些
时候将部分责任归咎于尚
未缴纳会费的会员国。

美国人权观察组织
（HumanRightsWatch） 指
出，截至 2023 年底，还有
50 个成员国尚未缴纳会
费。其中，“美国所欠债
务最多”。据联合国官网
信息，在2023年足额缴纳
会费的 142 个会员国名
单，以及 2022 年 146 个足
额缴纳会费的会员国名
单中，均不见美国身影。

联合国一名官员表
示，当前国际局势动荡不
安，联合国急需为承受战
争之苦、遭受饥荒的国家
提供帮助，而美国肆意拖
欠会费，正在“不断冲击
道义底线”。 魏晨曦

联合国财政危机背后

美国肆意拖欠会费

医政对峙两个月，韩
国总统尹锡悦日前就医
学院扩招方案及医疗改
革发表讲话，对未能及时
化解医疗界“罢工潮”给
国 民 带 来 不 便 深 表 歉
意。尹锡悦说，如果医疗
界能给出更妥当、更合理
的方案，政府将持开放态
度讨论。

总统为何此时道歉？
韩国第 22 届国会选

举定于4月10 日举行，这
次选举对韩国政局未来
数年走向意义重大。而
韩国一项最新民意调查
结果显示，最大在野党共
同民主党的支持率领先
于国民力量党。

韩国媒体和分析人
士认为，尹锡悦此时道歉
与即将到来的选举不无
关系。韩国《时事周刊》
在早前的报道中说，尹锡

悦支持率2月上升的助推
因素之一是推进医学院
扩招。当时就有分析指
出，尹锡悦政府就扩招展
现的强硬态度有基于选
情的考量。但如今在实
习和住院医生罢工长期
化影响下，韩国民众对于
医疗改革的态度也逐渐
从支持变成有所动摇。

根据韩国民调机构
“真实计量器”4 月 1 日发
布的民调结果，尹锡悦支
持率已连续5周下滑。韩
国媒体指出，随着政府与
医疗界的对峙加剧医疗
系统危机，韩国要求政府
妥协的声音增大。

韩国专家认为，尹锡
悦的讲话并未达到“消除
矛盾”的目的，而是将“皮
球”踢给医疗界，尚不足
以帮助执政党在国会选
举中挽回劣势。孙一然

医政对峙两个月

韩国总统为什么突然道歉了


